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4 月下旬になり，体調を崩して「せき」や「発熱」で保健室へ行く人や欠席･早退をする人が増

えてきました。うがいや手洗いを徹底して予防に努めましょう。また，せきがひどい場合には，

病院で受診するとともに，周りの友達のためにもマスクをつけてください。 

体調が悪い場合には無理をせずに，学校をお休みしてしっかりと体調を整えてください。ゴー

ルデンウィークの連休を利用して体を休め，5月 23日の運動会に向けて元気回復してください。 

 

～2年生になって決意発表③～ 
 

千川中学校に入ってから，もう早くも一年がたち，私たちは二年生になりました。新しく入学してき

た一年生の後輩たちと同じで，私も胸がドキドキしていました。一つ進級して，私が努力しようと思った

ことは二つあります。 

 一つ目は，一年生に優しくすることです。私が入学したとき，二，三年生の先輩たちは，とても優しく

て，私たちにたくさんのことを教えてくださいました。優しく，時には厳しく教えてくださる先輩に私はあ

こがれました。そして，二年生になり，一年生が入ってきたので，私たちも先輩という立場になりました。

だから，私が一年生の時に優しく教えてくださった先輩のように「優しく，時に厳しく，メリハリをつけて」

ということを目標に，少しでもあこがれの先輩に近づけるように毎日頑張ります。 

 二つ目は，クラスでの過ごし方です。二年生になり，三クラスが二クラスに減り，

クラスの人数が増えました。人数が増えると良いことがあります。たくさんの人と

仲良くなれるし，休み時間のとき大人数で遊んだら楽しいと思います。良いことが

ある反面，悪いこともあります。授業中の会話が多くなったり，気の合わない人も

出てくると思います。でも私は悪いところを直してこその二年生だと思いました。一年生の時とは違う，

成長した二年生として頑張っていきたいと思います。このクラスで良かったと思える最高のクラスにな

るようにします。 

 この二つのことが，私の目標です。一年生のお手本となって，すごいなと思われるような二年生に近

づけるように努力して頑張ります。     １組  ＊＊＊＊ 

 

私が二年生になって考えたことは後輩のことです。なぜなら部活に後輩が入

ってくるかもしれないからです。そのことを考えるきっかけになったのは，二年生

としての入学式でした。入学式があるといっても，私はそれほど考えることはあり

ませんでした。でも入学式の係になった私は，新一年生を靴箱のところまで案内

する仕事を任されました。正直私は始めて会う人と話したり，話しかけたりするの

が苦手だったので，不安がありました。その時に私は，新一年生のときの入学式のことを思い出しまし

た。とても不安だった入学式，友達はできるか，先生はどんな人かと考えていたら，先輩が笑顔で「靴

箱まで案内するよ！」と言ってくださいました。靴箱までの道中，「入学式ドキドキしてる？」など，私に

話しかけてくださり，私の不安が徐々に消え，新しい生活へのドキドキ，楽しみが増えてきました。そし

て，その先輩のことを思い出した私は，入学式係になって，昔の私みたいな後輩に，優しく笑顔で声を

かけることに決めました。そして二年生としての入学式当日。私の入学式係としての初仕事，あの先輩

のように，うまく話せなかったけれど，笑顔で話しかけることはできました。 

 新入生の不安が私の力で消せたとは思っていないけれど，少しでもその不安がドキドキに変わって

いればな，と思いました。そして，部活もたくさんの新入生が入ってくれるよう，あの先輩のように，笑

って部活動説明会を終わらせたいです。そして普段の部活でも，笑って優しい先輩になりたいです。

        ２組  ＊＊＊＊ 

 入学式の日，学校に来る途中でも学校に着いても，後輩ができたという気がしませんでした。おそ

らく，まだまったくと言っていいほど 1 年生との関わりがなく，中学生ではなく小学生として見ていたか

らだと思います。 

 どのようにしたら，1年生と関わりを持つことができるかと思い，2つの案が浮かびました。 

 まず，委員会や，学校の行事に積極的に参加をして，1年生と関わる回数を増やす。それが 1番良い

と思いました。しかし，僕は委員会に入っていないので，それはできませんでした。だけれども，1年生

に対して親切にしてあげるのは僕でもできるのではと思いました。僕が 1年生のときに 1番嬉しかった

のは，今の 3 年生や卒業生などの先輩に親切にしてもらったことです。多分，先輩たちも先輩から親

切にしてもらっていたから，僕たちに優しくしてくれたのだと思いました。今度は，僕が後輩に親切にし

てあげる番だと思います。 

 これからは，1 年生が困っていたり，泣いていたりしたときには，そのまま

にしておかず，先生を呼んだり，保健室に連れていったりしっかりとした対処

をとってあげて，後輩から尊敬され先輩として認められるようになりたいです。

また，真剣に部活に励み，行動だけではなく学力も伸びるように学力面で

も後輩に尊敬されるようにしたいです。後輩がいることを意識して学校生活

を送りたいです。     2組 ＊＊＊＊ 
 

～離任式～ 
 

先週の 23 日(木)に離任式がありました。柳澤副校長先生や昨年度緑学年に所属していた野口先

生を始め 7 名の先生方が来校してくださり，みんなとの最後のお別れをしました。2 年生からも

みんなの代表として，＊＊くん，＊＊さん，＊＊さん，＊＊さん，＊＊くんがステージに上がり，

離任された先生方に感謝の言葉の発表や花束贈呈をしました。 

 

 
 

～来週の予定～ 
 

月日 予定 

5月 4日(月) みどりの日 

5月 5日(火) こどもの日 

5月 6日(水) 振替休日 

5月 7日(木) 総合「運動会学年練習」[6校時]，専門委員会，45分授業，応援旗の製作開始 

5月 8日(金) 道徳「運動会にむけて」[1校時]，学活[4校時]，音楽鑑賞教室[5～6校時] 

5月 9日(土) としま土曜公開，土曜朝礼，保護者会(尾瀬移動教室保護者説明会) 
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